



Pièces	4 Pièces
Référence	83163967
Prix	1 390 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)

Nice cimiez : au sein du quartier résidentiel et très recherché de cimiez, dans un somptueux palais " belle époque " venez Découvrir en exclusivité ce majestueux 4 pièces de 157m2. Situé en 4 ème étage, vous serez séduit par ses larges volumes, sa Décoration raffiné et sa vue spectaculaire sur la mer et la ville de nice. La partie vie se compose d'une belle entré, d'un double espace de réception salon / salle à manger avec un balconnet ainsi que d'une spacieuse cuisine équipé pouvant aisément se transformer en cuisine indépendante. Coté nuit, vous Découvrirez 3 espaces; deux très belles ...

Nice cimiez: in the residential and very sought after area of cimiez, in a sumptuous palace "belle époque" come and discover in exclusivity this majestic 3 bedrooms apartment of 157m2. Located on the 4th floor, you will be seduced by its large volumes, its refined decoration and its spectacular view of the sea and the city of nice. The living area consists of a beautiful entrance, a double reception area living/ dining room with a balcony and a spacious kitchen (that can easily turn into an independent kitchen.)on the night side, you will discover 3 spaces; two beautiful guest bedrooms with a ...

MASSENA IMMOBILIER

12 AV FELIX FAURE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

